

Betreff:

Internetverbindung Am Apfelgarten

| | |
|--|-----------------------------|
| <i>Organisationseinheit:</i> Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr | <i>Datum:</i> 04.02.2016 |
|--|-----------------------------|

| <i>Beratungsfolge</i> | <i>Sitzungstermin</i> | <i>Status</i> |
|--|-----------------------|---------------|
| Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Stöckheim-Leiferde (zur Kenntnis) | 03.12.2015 | Ö |

Sachverhalt:

Anfrage der CDU-Fraktion:

Die Internetverbindung im Bereich Am Apfelgarten ist im Vergleich zum restlichen Ortsteil sehr langsam. Es wird daher angefragt:

1. Ist der Verwaltung dieser Zustand bekannt?
2. Was gedenkt die Verwaltung dagegen zu unternehmen?

Stellungnahme der Verwaltung:

Zu 1.: Die Verwaltung wurde kürzlich durch den Hinweis eines Bürgers auf die Situation aufmerksam gemacht.

Zu 2.: Die Telekom darf nach eigener Aussage aus regulatorischen Gründen sogenannte Kabelverzweiger im Umkreis von 550 m um ihre Hauptbetriebsstellen nicht mit Vectoring-Technik ausstatten. Der Kabelverzweiger, der die Straße „Am Apfelgarten“ versorge, befindet sich, so die Telekom, in diesem Nahbereich. Die Telekom ist nach eigener Aussage bereits bei der Bundesnetzagentur vorstellig geworden mit dem Ziel, auch die Nahbereiche auszustatten zu dürfen. Die Entscheidung der Bundesnetzagentur steht noch aus. Die Verwaltung sieht hier keine wirkliche Eingriffsmöglichkeit, wird diese für die Verwaltung neue und unbefriedigende Situation aber in den weiteren Gesprächen mit der Telekom thematisieren.

Leuer

Anlage/n:
keine